

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass wir eine Nachhilfebörse an unserer Schule einrichten.

Diese Initiative soll unseren Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bieten, bei Bedarf zusätzliche Unterstützung in verschiedenen Fächern zu erhalten.

Schüler können sich als Helfer bewerben und angeben in welchem Fach/ Themenbereich und in welcher Jahrgangsstufe sie ihre Mitschüler unterstützen können. Diese Bewerbung wird mit dem jeweiligen Klassenlehrer, bzw. Fachlehrer besprochen und an der Litfaßsäule (Aula) angeschlagen.

Im umgekehrten Fall können und sollen auch Hilfesuchende eine Anfrage für einen Helfer stellen können.

So finden die Schüler, im besten Fall, ein passendes Angebot oder eine passende Nachfrage an der Litfaßsäule in der Aula. Der Kontakt wird in der Schule hergestellt und erst bei Einigung werden Telefonnummern und Adressen ausgetauscht, damit eine Nachhilfestunde vereinbart werden kann.

Wir möchten betonen, dass die Teilnahme an der Nachhilfebörse freiwillig ist. Wir verstehen, dass nicht alle Schüler diese zusätzliche Unterstützung benötigen oder wünschen. Dennoch möchten wir sicherstellen, dass wir für diejenigen, die davon profitieren könnten, eine geeignete Lösung anbieten können.

Um diese Nachhilfebörse erfolgreich umsetzen zu können, sind wir auf Ihre Unterstützung und die Ihres Kindes angewiesen.

Wir sind zuversichtlich, dass die Einrichtung an unserer Schule einen positiven Einfluss auf die schulische Entwicklung unserer Schüler haben wird und hoffen, dass Sie diese Initiative unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

W. Schunzel